

Priego ha perdido 1.882 trabajadores autónomos durante los últimos doce meses

El régimen general del sistema especial agrario absorbe la mayoría de dicha pérdida

Redacción

Lunes 28 de enero de 2013 - 11:48



Priego perdió un total de 1.882 trabajadores autónomos durante el último año, como así reflejan los datos del número de afiliados a la Seguridad Social recogidos por el Instituto de Estadística y Cartografía de Andalucía.

Según dicho organismo, en diciembre de 2011, en nuestra localidad se contabilizaban 3.524 trabajadores autónomos, de los que 1.838 eran hombres y 1.686 mujeres, mientras que en diciembre de 2012, el número de autónomos descendía hasta los 1.642, de los que 1.132 eran hombre, 706

menos en los últimos doce meses, y tan sólo 510 eran mujeres, habiéndose producido en este caso una importante sangría al haberse perdido en el último año 1.176 trabajadoras autónomas.

Pero si entre los autónomos se ha producido una importante reducción del número de afiliados a la seguridad social, esta tendencia, aunque en menor cuantía, también se ha registrado en el régimen general, en el que en un año se han perdido 187 afiliados, ya que en diciembre de 2012 se han registrado 2.801 frente a los 2.988 del mismo mes de 2011. Por sexos en este caso la mayor pérdida se ha producido en los hombres, con 107 afiliados menos, al pasar de los 1464 de diciembre de 2011 a los 1.357 doce meses después, mientras que en el caso de las mujeres la reducción ha sido de 80 afiliadas, al contabilizarse en diciembre de 2012 1.444 afiliadas al régimen general frente a las 1.524 de diciembre de 2011.

Pero si tanto en el régimen general como entre los autónomos se han registrado importantes pérdidas, el número de afiliados en el régimen general del Sistema Especial Agrario ha incrementado en 1.163 afiliados, al pasar de los 1.697 contabilizados en diciembre de 2011 a los 2.860 de diciembre de 2012, incremento que ha sido absorbido en su mayoría por las mujeres, que han pasado de las 531 afiliadas al Sistema Especial Agrario en diciembre de 2011 a las 1.598 contabilizadas durante el último mes de 2012, mientras que en caso de los hombre, el incremento ha sido de 98 afiliados más.

Otra de las variables que han registrado un incremento durante el último año ha sido el del sistema general de empleadas de hogar, que ha pasado de las 12 consignadas en diciembre de 2011 a las 44 de diciembre de 2012.

Así y como conclusión, durante 2012 se produjo una pérdida de 875 afiliados a la Seguridad Social en alta laboral que trabajan en Priego, lo que evidencia una vez más la destrucción de empleo y el incremento de la tasa de desempleo en nuestra localidad.